
Title (en)
Method for limiting a rebound effect of a vehicle's door locking device

Title (de)
Verfahren zur Begrenzung eines Rückprall-Effekts einer Kfz-Türschloss-Verriegelungsvorrichtung

Title (fr)
Procédé de limitation d'un effet de rebond d'un dispositif de verrouillage et de déverrouillage d'une serrure d'une porte d'un véhicule automobile

Publication
EP 1465119 A1 20041006 (FR)

Application
EP 04290844 A 20040331

Priority
FR 0304050 A 20030401

Abstract (en)
The process involves automatically locking a lock (8) of a door (5) of a motor vehicle (1) by soliciting a locking sensor (7a) after the door is opened
for a pre-determined duration. The door is locked till a state of an unlocking sensor (7b) is solicited. The door is automatically unlocked and
maintained open for the predetermined duration after receiving a request from the unlocking sensor.

Abstract (fr)
Le dispositif de verrouillage et de déverrouillage comporte un capteur (7a) de commande automatique de verrouillage et un capteur (7b) de
commande automatique de déverrouillage dans une poignée (6) de la porte (5) du véhicule automobile. Lorsque le capteur (7a) de verrouillage est
sollicité après ouverture de la porte (5) du véhicule, on diffère la réalisation du verrouillage pendant une phase d'attente de durée prédéterminée.
A l'issue de la phase d'attente, on réalise une détection de l'état de sollicitation du capteur de déverrouillage (7b) et, dans le cas où le capteur de
déverrouillage (7b) est sollicité, on n'effectue aucune action de verrouillage et de déverrouillage successifs provoquant un rebond. <IMAGE>
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